

Michèle Reverbel

Elle a dans la tête des milliers de mots. Dans ses tiroirs reposent des centaines de lettres, de courriers et de cartes postales en tout genre. Dans sa malle, autant de plumes, d'encriers, de buvards et de papiers qu'elle se plaît à proposer lors de ses interventions invitant à renouer avec le geste d'écriture.

Établie dans le Gard (F), Michèle Reverbel est écrivain public. Après avoir rédigé des milliers de lettres (d'amour, d'injures, d'admiration et de désespoir, administratives ou professionnelles) pour les autres, après en avoir reçu tout autant, elle a petit à petit renommé son métier par le joli terme d'«éveilleuse d'écriture». Car son action va bien au-delà de son échoppe initiale : elle partage depuis plus de trente ans sa passion et sa soif de mots et d'émotions, militant avec ferveur contre l'exclusion, par l'écrit.

« Michèle Reverbel aime ses semblables. Profondément. En donnant l'occasion à certains d'entre eux, coupés de toute pratique de l'écriture, de prendre la plume, elle leur permet de renouer avec eux-mêmes, de redécouvrir leur être intérieur, de goûter cette joie des plus vives qu'on connaît à se déverser et exister dans les mots. Avec un humble et total dévouement, elle se consacre à cette tâche.

Et nombreux sont ceux, qui grâce à elle, ont pu un temps faire reculer leur solitude. »
Charles Juliet

Quel honneur pour la Bibliothèque municipale de Porrentruy d'accueillir **du 7 au 17 mai 2019** *Les courriers de Michèle*, une exposition d'art postal mettant notamment en lumière la correspondance unique que lui adresse presque quotidiennement l'artiste Jean Kohen, sans jamais attendre de réponse !

En toutes lettres...

Les enfants sont invités à s'installer à la table de Michèle, à tremper à leur tour une véritable plume d'oiseau dans l'encrier, **le mercredi 8 mai, dès 14h30 à la bibliothèque**. Et que naissent les mots !

Gestes d'encre

À l'intention des adultes, Michèle Reverbel évoquera son parcours, ses actions de prévention contre l'illettrisme, l'importance qu'elle attache à l'encouragement des supposés « inaptes à l'écrit », **le 16 mai, à 19h à la bibliothèque**. Conférence suivie d'un verre de l'amitié.

Contact :

Bibliothèque municipale de Porrentruy, Claude-Anne Choffat (032 465 78 90)

Possibilité pour la presse de s'entretenir avec Michèle Reverbel à la bibliothèque, le 7 mai, sur rendez-vous (0033 608 68 84 65).